

Distribución de alumnos Erasmus

Curso 2002/2003

Campus/Centro	Alumnos
Albacete	
■ Escuela de Magisterio.....	6
■ Escuela Politécnica Superior.....	10
■ Facultad de Derecho.....	10
■ Escuela de Enfermería.....	2
■ F. de Económicas y Empresariales.....	25
■ Escuela de Agrónomos.....	12
■ Facultad de Humanidades.....	5
TOTAL	70
Ciudad Real	
■ Facultad de Ciencias Químicas.....	12
■ Escuela Magisterio.....	3
■ Escuela Politécnica de Almadén.....	3
■ Escuela de ITA.....	2
■ Escuela de Informática.....	5
■ Facultad Letras.....	49
■ F. Derecho y Ciencias Sociales.....	30
■ Escuela de Industriales.....	7
■ Escuela de Caminos.....	11
TOTAL	122
Cuenca	
■ Escuela de Magisterio.....	6
■ Fac. de CCs. de la Ed. y Humanidades....	6
■ Escuela de Trabajo Social.....	4
■ Escuela de Enfermería.....	3
■ Escuela Politécnica.....	1
■ Facultad de Bellas Artes.....	57
■ Facultad de Ciencias Sociales.....	8
TOTAL	85
Toledo	
■ Escuela de Magisterio.....	8
■ Escuela de Enfermería y Fisioterapia.....	4
■ Escuela de Ingeniería Técnica Industrial...	5
■ CEU de Talavera de la Reina.....	7
■ Facultad de Medio Ambiente.....	11
■ Facultad de Humanidades.....	5
■ Facultad de Ciencias Jurídico-Sociales....	54
■ Facultad de Ciencias del Deporte.....	6
TOTAL	100

Pedro Pablo Novillo, y el responsable de la Obra Social de Caja Castilla-La Mancha, Martín Molina, aprovechó su intervención para destacar el trabajo desarrollado por su antecesor, el profesor Antonio Otero.

Por su parte, Martín Molina, destacó la importancia que para la Caja tiene este programa e hizo hincapié en la necesidad de que los jóvenes castellano-manchegos se sientan integrados en la Unión Europea, y en todo lo que implica el proyecto Erasmus de experiencia vivencial.

También aludió “al reto de una Europa integrada no sólo en lo económico, sino también en los planos social, educativo y cultural. Estamos formando a los profesionales del mañana”, concluyó Martín Molina.

Un millón de alumnos

Finalmente, tomó la palabra Pedro Pablo Novillo para recordar que más de un millón de estudiantes han realizado estancias académicas en universidades europeas gracias al programa Erasmus.

A su juicio, estos jóvenes “han hecho más por la ciudadanía europea que cientos de discursos”, lo que, desde su punto de vista, justifica la relevancia que esta iniciativa ha adquirido para la Junta de Comunidades.

Para finalizar, Novillo incidió en el interés del Gobierno regional por incrementar el número de alumnos castellano-manchegos que participan en esta experiencia internacional, así como en la cifra de receptores procedentes de otros países comunitarios. ○



Imagen de la celebración del Erasmus Un Millón en el campus de Ciudad Real en 2002